7 al 12 de febrero



# Solidaridad

Las unidades ibis, Mercure y Novotel de Chile, además de la Sede, realizaron una campaña para ayudar a las víctimas de los incendios forestales que alcanzaron a varias regiones del país. Los colaboradores donaron artículos de higiene personal, alimentos no perecibles, agua, entre otros productos, para contribuir con las familias perjudicadas por esa catástrofe.





### Concienciación

El equipo del ibis budaet Sertãozinho

participó en una conferencia con esclarecimientos sobre la prevención a dengue, zika virus y chikungunya.



**NOVOTEL** 

### Talento Novotel



Los indicados del Novotel **SP Morumbi** posaron para la foto durante el almuerzo.



Tania Tanaka Bueno, del **Novotel SP Center Norte,** fue el talento del periodo.

NOVOTEL

# Panel de empresas ····



Pablo Cañulef, Jefe de Talento y Cultura del Novotel Santiago Vitacura, participó en un panel de empresas en la Fundación FORGE, respondiendo preguntas sobre AccorHotels.

> ...Que el Adagio SP Berrini ofrece a los huéspedes alquiler de bicicletas

Una óptima oportunidad para realizar actividades

eléctricas y convencionales?



Mercure

### iUn bello incentivo!



incentivo", iniciativa del Mercure São Caetano en la que



# Grandes conmemoraciones



El equipo del Mercure Florianópolis Centro realizó la fiesta de fin de año en el Sitio Três Meninas, en donde todos conmemoraron los resultados del año y se divirtieron.



El equipo del **Mercure RJ Botafogo Mourisco** 

fue sorprendido con una invitación especial del gerente Luciano Rocha para un brindis en conmemoración a las conquistas de 2016.



Fue bastante animada la fiesta de fin de año del equipo del ibis budget Belém.



El equipo del Novotel SP Morumbi realizó una gran fiesta de confraternización.



Los colaboradores de Gobernanza del combo **ibis** y **Mercure SJC Colinas** se reunieron para la confraternización.



# Creatividad

Vea que animado el equipo del ibis Styles Joinville, con las manos en la masa, actualizando y adornando el mural de fotos de la unidad.



### Novotel

### Eventos de éxito

El Novotel SP Jaraguá **Conventions** 



pullman

**Pullman São Paulo Guarulhos Airport** 



NOVOTEL

### Buena acción



En apoyo al Solidarity Week, los colaboradores del Novotel Jaraguá SP **Conventions** donaron obseguios y productos de higiene para los niños de la Guardería Aconchego, perteneciente al proyecto APAF (Asociación Paulista de Apoyo a la Familia).

**NOVOTEL** 

# Primer año

Para celebrar el primer aniversario del Novotel Santos, el gerente general Alexandre Preto organizó un divertido sorteo y muchos colaboradores fueron obsequiados.



# SOFITEL Vivah en acción

Caminata y carrera en la playa de Ipanema y día de la fruta en la sala de convivencia del hotel. La semana es llena de salud y energía en el Caesar Park Ipanema managed by Sofitel.





# Muy bienvenidos



Una familia francesa está hospedada desde el 1º de enero, como mensualista, en el Adagio Alphaville y el equipo del hotel está haciendo de todo para que todos se sientan en casa. El equipo preparó una presentación con sugerencias de paseos con los niños por los parques, museos y shoppings de Barueri y San Pablo. Sarita, el día de su cumpleaños, que se transformó en una gran fiesta con el equipo de A&B y algunos huéspedes



### Cumpleañeros



El equipo del **Mercure SP Central Towers** conmemoró el cumpleaños del colaborador Jonatas dos Santos.



Los colaboradores del Mercure **SP Guarulhos** Aeroporto se reunieron para festejar los cumpleaños del

mes de enero.







El Sofitel Buenos Aires presenta su huerta de plantas aromáticas, que serán utilizadas para preparar los platos servidos a los clientes y a los embajadores.



En la primera cosecha de la huerta del combo Adagio y Mercure SP Nortel, los colaboradores recibieron mudas de menta, albahaca y alecrín.



# Reunión general



En el Mercure Aracaju, los colaboradores participaron en la reunión general en la que fueron presentados los resultados y las metas del equipo.



### Pausa para el clic











Colaboradores del Mercure Salvador Pituba con el cantante Filipe Escandurras.



El equipo del **Mercure Santo** André con los jugadores de futsal de la TV Globo, "Reis do Drible".



Ricardo Pompilio, del Novotel **RJ Parque** Olímpico, con el jugador Gum, de Fluminense.